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校門に掲示された武蔵台小中学校名

学習環境向上のために、
学校図書館の充実を！

問実際に動き出して見えてきた課題と改善点を

今後に生かす方策をどのように考えているか。

答学校の容量を考えた備品等の移動。生徒指導

面で前期課程と後期課程の子どもたちへの対

応の仕方の相違の改善。旧小中学校の職員同士の遠

慮の解消。

空き家対策について

問現在、市で把握している空き家数及び実態把

握の方法はどのように行っているのか。

答平成29年度及び30年度の実態調査や意向調

査の結果、市で把握している空き家は480件。

実態把握は、市民からの情報提供や現地調査による

問学習効果があるとされる、新聞を学校や家庭

で学習に活用する活動、通称ＮＩＥの導入は。

答導入の考えはないが、新聞の特性を生かしな

がら日頃の教育活動に取り入れていきたい。

問全国における学校司書の配置は令和２年で小

学校69.1％である。配置の見解は。

答学校図書館法の規定では、配置は努力義務と

されており、本市は未配置である。

学校の校庭の安全について

問東京の全区立学校の校庭で15,000点の金属

が見つかった。くぎ等金属の埋没調査は。

状況確認をしている。

農業施策について

問農業従事者を支援するための方策はどのよう

に考えているのか。

答農業機械の購入補助。必要な資金の無利子貸

付制度の活用。農業経営の支援に繋がる的確

な情報提供など。

答適切な安全管理の実施と、事故防止に万全を

期すよう各学校に対して注意喚起した。

有害性が指摘されるＰＦＡＳの調査について

問全国で国の基準値を超える河川や地下水が見

つかっているが、市内の調査は。

答国の基準値50

ナノグラム以下

に対し高麗川は0.6ナ

ノグラム。水道水も基

準値以下。

学校図書館の充実化は

開校までの準備段階での取り組みは

答弁  蔵書は満たしているが、新聞は未配置

答弁  両校の話し合い、先進校の情報収集
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児童生徒の読書環境について

義務教育学校「武蔵台小中学校」
の開校から実践について
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